



12 de junio de 1969

El príncipe Juan Carlos visita Campofrío

Burgos.— El príncipe don Juan Carlos ha visitado hoy la factoría de Campofrío, dedicada a la industrialización de la carne, en la que trabajan cerca de un millar de obreros. El príncipe iba acompañado del subdirector de la Comisaría General de Abastecimientos. A la entrada de la factoría don Juan Carlos fue recibido por altos car-

gos de Campofrío y por las primeras autoridades burgalesas, con las que recorrió las dependencias de la fábrica y conoció de primera mano el proceso de industrialización de la carne. El personal de Campofrío acogió la presencia del príncipe con vivas muestras de simpatía y le despidió con calurosos aplausos. Antes de su regreso a Madrid, el

EL PRINCIPE DON JUAN CARLOS VISITO
DIVERSAS INSTALACIONES DE LOS POLI-
GONOS INDUSTRIALES DE BURGOS

En la factoría de Campofrío y en la fábrica Degesa, ambas del sector pecuario, el Príncipe recorrió las dependencias, interesándose por sus respectivas producciones

**EL PRINCIPE DON JUAN
CARLOS, EN BURGOS**

Visitó la empresa «Campofrío»

príncipe de España visitó otras instalaciones del polígono de promoción de Burgos vinculadas con la industria agro-ganadera.